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Mitteilung

an die Bezirksversammlung

Betreff: IC-Halte im Bahnhof Bergedorf

Zu dem einstimmigvon der Bezirksversammlung Bergedorf am 22.12.2005 beschlossenen
InterfraktionellenAntrag -Drucksache XV11/376-hat die Behörde für Stadtentwicklung und
Umweltfolgende Stellungnahme übermittelt:

"Die Bezirksversammlung Bergedorf hat den Senat in dem übersandten Beschluss vom 22.
Dezember 2005 aufgefordert, sich für akzeptable Verbindungen von Bergedorf in Richtung
Schwerin und Berlineinzusetzen.

Die BSU weist darauf hin, dass die OB AG die betroffenen IC-Verbindungen eigenver-
antwortlichund eigenwirtschaftlich betreibt. Die BSU hat in der Vergangenheit wiederholt auf
die Bedeutung vertakteter IC-Halte in Bergedorf hingewiesen und wird sich auch in Zukunft
weiter dafür einsetzen.

Sobald die in dieser Sache zwischen der BSU und der Deutschen Bahn AG noch laufenden
Gespräche, in denen auch die in dem Beschluss der Bezirksversammlung vorgebrachten
Argumente berücksichtigt werden, abgeschlossen sind, werden wir Sie weitergehend
informieren."
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